

Lavín el demócrata

Jorge Insunza B. **

Joaquín Lavín y la UDI hacen ingentes esfuerzos por presentarse como consecuentes demócratas. Han lanzado por la borda, como lastre ya inservible, a Pinochet, promotor clave de su emergencia como partido político.

La decisión se ha consolidado cuando ha quedado en evidencia que aparte de asesino el dictador resultó además ladrón. San Jovino declaró, con infinito descaro, anoche en un canal de TV que pusieron a Pinochet en el pasado desde el día mismo en que se vió forzado a dejar la Presidencia de la República. Según él, desde ese momento dieron vuelta la hoja.

Que el país entero sepa que eso es una mentira burda pues su adhesión al dictador se expresó abiertamente durante años no importa. Se necesita instalar una nueva imagen para capturar la Presidencia de la República.

Para su desgracia, cada día salta una liebre.

Con motivo de la compra de Chilevisión por Sebastián Piñera surgieron antecedentes hasta ahora ocultos que permiten calibrar el democratismo de estos servidores de la dictadura.

Joaquín Lavín consideró que Chilevisión era “demasiado izquierdista”.

Decidió en consecuencia que había que terminar con tal agravio. La uniformidad de los medios de comunicación, su sometimiento al pensamiento único, que la derecha y la Concertación han convertido en norma en nuestro país debía ser garantizado.

No encontró nada mejor que dirigirse al magnate venezolano Cisneros, dueño de Chilevisión, para que tomara medidas de coerción contra los periodistas de la estación televisiva.

Estos son los métodos de la derecha. Esta es su “democracia”.

Como decían nuestras abuelas: Si Lavín logra comprar la Presidencia de La República “que Dios nos pille confesados”.

*** Jorge Insunza, el autor es ingeniero y miembro de la comisión política del Partido Comunista de Chile. Colaborador de Mundo Posible.*